Flash ya no es compatible con el analizador de espectro WAP571 y WAP581

Objetivo

En este breve artículo se explica por qué la función del analizador de espectro ya no funciona.

Dispositivos aplicables | Versión del firmware

- WAP571 |1.1.0.3
- WAP581 |1.0.3.1

Este es el proyecto

Las cosas cambian y eso es justo lo que sucedió. Con el inicio de 2021, la mayoría de los exploradores web ya no admiten Flash y en su lugar utilizarán HTML5.

Se necesita Flash para que la función del analizador de espectro funcione. Por lo tanto, esta función no estará disponible a partir de este momento.

No teman, además de esta función de resolución de problemas, los dispositivos WAP571 y WAP581 continuarán con el funcionamiento normal.

Conclusión

No hay necesidad de tomar ninguna acción, solo queríamos informarle de inmediato para evitar cualquier confusión.